

coeur au rendez-vous, et déléguait, comme son représentant spécial à cette religieuse démonstration, M. le chanoine Ruicot, administrateur du diocèse.

La parole du pasteur fut entendue, et, bien que le temps fût très peu favorable, un assez grand nombre de fidèles se trouvèrent réunis, au jour nommé, dans notre beau cimetière de la Côte-des-Neiges. Une éloquente allocution fut prononcée; d'une voix commune on implora les miséricordes du Ciel sur les parents, les amis, sur tous les chrétiens morts dans la paix du Seigneur.

Dans l'intention de développer de plus en plus le culte des morts au sein de la population, et surtout pour perpétuer ce pèlerinage de foi et de charité, symbole public de l'admirable dogme catholique de la communion des saints, Mgr l'archevêque réitère à tous les fidèles de Montréal l'invitation qu'il leur faisait l'année dernière.

Nous sommes certains que l'on répondra avec empressement à cet appel, et que cette année, le jour de la Toussaint, Sa Grandeur aura la consolation de voir groupée à ses côtés, dans le champ des morts, une foule nombreuse et recueillie composée de toutes les classes de la société.

MM. les curés sont priés de communiquer l'invitation de Monseigneur à leurs paroissiens, dimanche, au prône de toutes les messes.

Les prières publiques pour les défunts au cimetière de la Côte-des-Neiges, mardi, le 1er novembre, commenceront à trois heures précises de l'après-midi.

Deux allocutions seront prononcées, l'une en français, l'autre en anglais.

Le chant solennel du *Libera* par un chœur de six cents voix terminera la cérémonie.

Société d'une messe

Archevêché de Montréal, le 24 octobre 1898.

M. l'abbé EDOUARD LÉTOURNEAU, décédé la semaine dernière à New York, était membre de la Société d'une messe.

J.-E.-EMILE ROY, prêtre, assist.-chanc.
